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COMUNE DI JESI
Provincia di Ancona

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero:   53          Data:     03/04/2007

OGGETTO: COMUNICAZIONI DEL SINDACO E DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

Il giorno 03 Aprile 2007, alle ore 17:15, nella Sala del Consiglio, in Jesi, si è riunito il Consiglio Comunale, convocato 
nelle forme e nei termini di legge.

Eseguito l’appello nominale risultano presenti:
NOMINATIVO PRESENTE NOMINATIVO PRESENTE
AGNETTI SILVIO S LOMBARDI NAZZARENO S
AGUZZI BRUNA S MAZZARINI MASSIMO S
AQUILANTI PELAGALLI ANDREA S MELONI ROSA S
BELCECCHI FABIANO S MONTALI GIANNI MARIA S
BELLUZZI GIOACCHINO S MORBIDELLI ALBERTO MARIO S
BORNIGIA STEFANO S MORETTI VALENTINO S
BRAVI FRANCESCO N PAOLETTI GIANLUIGI N
BRAZZINI ENRICO N PESARESI MARCO S
BRUNETTI FOSCO S ROCCHETTI FEDERICA N
BUCCI ACHILLE S SANCHIONI LEONARDO S
CERCACI MARCO S SERRINI CESARE N
CURZI RUDI S TITTARELLI GIULIANO S
D’ONOFRIO MARCO S UNCINI LILIANA N
FIORDELMONDO MASSIMO S ZENOBI SIMONE N
GREGORI GREGORIO S
LILLINI ALFIO S

Presenti n. 23 Assenti n. 7

Sono inoltre presenti i seguenti assessori: ANIMALI LEONARDO, FREZZOTTI MICHELE, OLIVI DANIELE
Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa MANCINI LAURA .
Accertato  che il  numero dei  presenti  è  legale  per  la  validità  della  seduta,  il  PRESIDENTE. FIORDELMONDO 
MASSIMO assume la presidenza.
Scrutatori: AGNETTI SILVIO, LOMBARDI NAZZARENO, PESARESI MARCO.

Il Consiglio prende in esame l’oggetto sopraindicato.
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ALLE ORE 15,15 INIZIA IL CONSIGLIO COMUNALE.

PRESIDENTE DEL C.C. –  FIORDELMONDO MASSIMO:  Iniziamo i  lavori,  colleghi,  quindi 
procediamo con l’appello, per cortesia.

Si procede con l’appello.

PUNTO N.1 – DELIBERA N.53 DEL 03.04.2007

COMUNICAZIONI DEL SINDACO E DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

PRESIDENTE  DEL  C.C.  –  FIORDELMONDO  MASSIMO:  Ventitre  presenti,  seduta  valida. 
Nomino scrutatori i colleghi Pesaresi, Lombardi e Agnetti. Debbo giustificare il collega Paoletti 
Gianluigi, assente dal Consiglio Comunale per problemi personali. Detto questo, prima di passare 
alle pratiche, io credo sia opportuno che questo Consiglio Comunale dedichi l’apertura di questo 
Consiglio  Comunale  approfondendo  e  soprattutto  commemorare  la  vittima  purtroppo del  grave 
incidente di questa mattina che abbiamo preso oggi dalle notizie regionali, ma questa mattina ci 
siamo svegliati  con  una  cappa  di  nube  mal  odorante  che  non si  sapeva  da  dove  provenisse  e 
abbiamo  accertato  e  capito  che  questa  nube  proveniva  dallo  stabilimento  di  Castelplanio,  lo 
stabilimento dell’Arena che è un gravissimo incidente, un incendio che non si capisce ancora bene, 
provocato molto probabilmente da un corto circuito. Questa azienda ha subito notevolissimi danni 
ed è stata interessata da un gravissimo incidente che tuttora è in fase di spegnimento di questo 
incendio, ma il fatto più grave purtroppo che direttamente o indirettamente non si riesce anche qui 
ancora a capire bene le motivazioni, comunque una operaia è rimasta vittima di questo incidente. 
Purtroppo dobbiamo ancora rilevare, purtroppo l’abbiamo in questo Consiglio Comunale più di una 
volta sottolineato, che nel 2007 purtroppo ancora troppi incidenti sul lavoro anche nella nostra zona 
fanno  parte  della  cronaca  quotidiana.  Abbiamo,  ripeto,  come  Consiglio  Comunale  votato 
all’unanimità diverse volte, se non ricordo male, ordini del giorno rispetto a questo problema che 
purtroppo coinvolge anche il nostro territorio e questa mattina abbiamo dovuto constatare purtroppo 
un'altra vittima. Ora io do la parola al Sindaco e poi osserveremo un minuto di silenzio in memoria 
dell’operaia, della signora vittima di questo incidente. 

SINDACO – BELCECCHI FABIANO: Io ringrazio il Presidente per questo momento e credo che 
sia bene informare intanto il Consiglio Comunale di quello che è la situazione che si è verificata 
allo stabilimento Arena di Castelplanio. Non sto a ripetere le questioni che poi abbiamo ascoltato 
dai diversi  telegiornali  sia nazionali  che regionali  che hanno riportato almeno le dinamiche per 
quello che è possibile ricostruire in questa fase, tenendo conto che prima di altre 48 ore gli stessi 
vigili  si  sono  riservati  prima  di  poter  entrare  nello  stabilimento  che  tuttora,  seppure  con  una 
situazione controllo, è una situazione di grave coinvolgimento da parte del fuoco. Credo che noi 
dobbiamo non solo esprimere la solidarietà che ho già fatto sia al Sindaco di Castelplanio, al quale 
ho portato la solidarietà e la vicinanza della nostra città e anche la disponibilità piena qualunque 
tipo di collaborazione dovesse essere ritenuta necessaria, credo che noi dobbiamo esprimere anche 
la preoccupazione per quella che è la sorte di centinaia, mi sembra intorno a 600 dipendenti che in 
questo momento si  trovano con la  loro azienda distrutta.  Penso che va apprezzata l’attivazione 
immediata da parte della Regione Marche che si è subito resa disponibile per garantire quanto prima 
l’attivazione degli  ammortizzatori sociali  per tutti  i dipendenti dell’Arena di Castelplanio che si 
trovano a dover affrontare una fase non certo favorevole, vista l’impossibilità che probabilmente 
varrà per lungo tempo di poter rientrare nel loro posto di lavoro. Così come credo che vada espresso 
l’apprezzamento per l’immediato intervento e attivazione di tutte le forze disponibili, dai vigili del 
fuoco ai servizi della protezione civile del nostro Comune, così come degli altri Comuni e della 



Provincia e della Regione, del servizio di igiene e sanità pubblica della nostra ASUR, dell’ARPAM 
per  verificare  appunto  la  qualità  di  questa  nube  di  fumo  che  ha  coinvolto  buona  parte  della 
Vallesina e che in un primo momento sembrava potesse avere qualche effetto nocivo sulla salute dei 
cittadini. C’è stato in questo ennesimo incidente una vittima, una donna di 52 anni se non sbaglio 
che in maniera forse diversa da quelle che sono solitamente le dinamiche degli  infortuni anche 
mortali sul lavoro è comunque deceduta in questa tragica situazione, così come so per aver parlato 
anche con i responsabili delle organizzazioni sindacali che erano presenti questa mattina al posto 
che ci sono anche alcuni feriti di cui qualcuno anche in condizioni gravi. Non sono riuscito a capire 
se per effetto di intossicazione da fumo o per effetto di ustioni, ma uno o due lavoratori o lavoratrici 
di quella azienda sono in condizioni abbastanza gravi, ricoverati non so se a Torrette o in qualche 
altro ospedale specializzato. Senza aggiungere altro rispetto alle considerazioni che abbiamo spesso 
fatto  e che continuiamo a fare  sulla  necessità  di  garantire  un lavoro sicuro ai  lavoratori  e  alle 
lavoratrici delle nostre imprese, ma anche delle imprese che non sono direttamente collocate sul 
nostro territorio, è un problema questo purtroppo nazionale, penso davvero che dovremmo fare il 
possibile da un lato per sostenere per quanto può essere nelle nostre possibilità l’azione e il lavoro 
della Amministrazione Comunale di Castelplanio e di tutti i soggetti che sono coinvolti in questa 
vicenda, tenuto anche conto che molti di quei lavoratori e di quelle lavoratrici sono persone che 
vivono e risiedono nella nostra città. Apprezzo la proposta del Presidente di destinare un minuto di 
silenzio in ricordo di questa signora, di questa ennesima vittima sul lavoro nel nostro territorio, 
riservandomi se nei prossimi giorni continuano i lavori del Consiglio di aggiornare eventualmente 
sulle situazioni che evolvono in questa fase.

PRESIDENTE DEL C.C.  –  FIORDELMONDO MASSIMO:  Grazie,  Sindaco.  Quindi,  colleghi, 
come dicevo all’inizio per manifestare la nostra vicinanza ed esprimere da un lato le più sincere e 
sentite condoglianze alla famiglia della signora deceduta, tra l’altro era in procinto della pensione e 
quindi era al termine dell’attività lavorativa e dall’altro anche per manifestare solidarietà ai feriti 
come diceva il  Sindaco, che speriamo che siano cose superabili,  ci  auguriamo tutti  leggere,  ed 
esprimere ovviamente anche la nostra piena solidarietà a tutti i lavoratori dello stabilimento Arena 
di Castelplanio appunto soprattutto per manifestare le nostre condoglianze alla famiglia,  invito i 
Consiglieri e il pubblico presente di rispettare un minuto di silenzio. (minuto di silenzio) Grazie. 
Passiamo quindi al primo punto all’ordine del giorno. Il primo punto, comunicazioni del Sindaco e 
del Presidente del Consiglio, ma abbiamo appena proceduto. Io direi prima di passare al punto 2, 
che è il progetto comunale del suolo, passiamo ai due punti dell’aggiuntivo dei lavori di questo 
Consiglio Comunale, che è il punto 3 e 4.



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA F.to FIORDELMONDO MASSIMO

PUBBLICAZIONE

N ……………..Registro Pubblicazione
La presente deliberazione viene Pubblicata oggi all’Albo Pretorio del Comune e vi rimarrà affissa 
per 15 gg. Consecutivi.   

Jesi,lì_______________________ IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

La stessa è pubblicata sul sito del Comune: www.comune.jesi.an.it 

La presente copia conforme all’originale da servire per uso amministrativo.

Jesi, lì …………………… IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

ESEGUIBILITA’ – ESECUTIVITA’

-La presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile dall’Organo deliberante

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

-La presente deliberazione è divenuta esecutiva dal                  in quanto:

-(  )Decorsi 10gg. Dalla pubblicazione all’Albo Pretorio

-(  )Decorsi, senza esito, 15 gg. dalla richiesta di esame al difensore civico

-(  )Confermata da Consiglio Comunale con atto n. ……… del …………..

Jesi, lì IL SEGRETARIO GENERAL

http://www.comune.jesi.an.it/
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